

Tribunal *batea* queja *vs.* Morena

• La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) *bateó* una queja en contra de Morena por el supuesto uso de la figura de la Santa Muerte como propaganda electoral que incita a la violencia. Hace unas semanas, Morena publicó en la red social "X" la imagen de una platera con dicha imagen y un mensaje que dice "un verdadero hombre no habla mal de López Obrador". La publicación fue impugnada por el PAN por considerar que se vulneran los principios de laicidad. **MISAEAL ZAVALA**

LAS BASES

- El Tribunal Electoral consideró los argumentos infundados e inoperantes.

#TEPJF

FOTO: ESPECIAL



- **DECIDEN.** Magistrados dieron a conocer resolución.

